
5 Pièces

318 m²

Réf. 6869809

4 500 000 €

Cannes
Appartement à vendre (06400)
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Situé en plein cœur du quartier résidentiel de la Californie, au sein d'une

prestigieuse  résidence  recherchée  avec  piscine  et  gardien  24/7,

exceptionnel appartement villa de 318 m² offrant des prestations et des

finitions de très grande qualité. Dans un style résolument contemporain,

épuré  et  à  la  décoration  raffinée,  cet  appartement  5  pièces  est

composé;  d'une  entrée  indépendante,  d'un  grande  espace  de

réception comprenant séjour, salle à manger et cuisine professionnelle

entièrement  aménagée  et  équipée,  de  4  spacieuses  chambres  avec

chacune leur salle de bains et dressing en suite dont la ...

Located in the heart of the residential area of la Californie, in a prestigious building

with swimming pool and caretaker 24/7, exceptional villa - apartment of 318 sqm

offering services and finishes with very high quality. With a contemporary style and

refined  decoration,  this  4  luxury  bedrooms  apartment  is  composed  of  an

independent entrance, a large reception area including living room, dining room and

professional kitchen fully fitted and equipped, 4 spacious bedrooms with their own

bathroom  and  dressing,  including  the  master  bedroom  upstairs  connected  by  a

private elevator enjoying a ...

WILLIAM BOUZAT REAL ESTATE - CANNES FRENCH RIVIERA

52, avenue du Roi Albert 1er  - 06400 CANNES
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